
Ata no 36 de202l

Aos desesseis dias mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos,
segunda-feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto
Viana - PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi
(Careca) - PTB, Renan Delabary - PP, Juliano ConÍisco - PP, Bittencourt * PP, sob a Presidência da
Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei
Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinána. A Senhora Presidente
colocou em apreciação e votação a Ata 35 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A
Presidente solicitou que o Secretrário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE
LEI 4412021 Autoriza contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos
servigos de Servente na Secretaria de saúde. EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI
65l202l\utonza contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos serviços
de Médico(a) na Secretaria de saúde. EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI 6612021 Autoriza
contratação temporaria de excepcional interesse público para manutenção dos serviços de Agente
Cornunitário de saúde na Secretaria de Saúde. EXECUTIVO MLINICIPAL; PROJETO DE LEMl202l
Autoriza contratação temporaria de excepcional interesse público para manutenção dos serviços de
01(um) Arquiteto e 01(um) Engenheiro Elétrico paÍaa Secretaria Municipal de Obras e Transportes.
EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI 7512021 Autoriza inclusão, ProjetolAtividade e nova
modalidade de aplicação, no PPA -Plano Plurianual, Quadriênio 201812021, na LDO, Lei de Diretrizes
Orçamentárias de 2A2l e na LOA - Lei Orçamentária Anual 2021, no Orçamento do Municúpio.
EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI 7612A21 Acrescenta programações ao anexo do
Calendário de Eventos Culturais, Esportivos e Turísticos paÍa o exercício de 2021. EXECUTiVO
MTINICIPAL; PROJETO DE LEI 7712021 Autoriza o Município a celebrar Termo de Cessão de Uso
com a Companhia Riograndense de Saneamento, Corsan, para instalação e operação de um reservatório.
EXECUTTVOMLINICIPAL;PEDIDODEINFORMAÇAO2061202lQue seja informada em qual situação
encontra-se a Emenda Parlamentar destinada pelo Deputado Federal Afonso Motta - PDT para a Secretaria de
Agricultura, proposta 16$DA20. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO
20712021 Que seja informado o responsável pela confecção e qual foi o custo para manutençáa da porta de entrada
da Secretaria de turismo, Indústria, Comércio, Cultura e Esporte. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;
PEDIDODEINFORMAÇ^O70S12021Que seja informado se a Secretaria de turismo, Indústria, Comércio,
Cultura e Esporte já possui cronograma esportivo para o segundo semestre de 2021, e, se afirmativo, seja
encamiúada cópia a esta casa legislativa. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT PEDIDO DE INFORMAÇÃO
20912021Que sejam informados quantos caminhões e caçambas possui a frota do Executivo Municipal, incluindo
2o Distrito, Ibaré, listando respectivamente placas e atuais condições VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT
PEDIDODEINFORMAÇÃO21012021 Que seja informado qual a situação do veículo Nissan placa IPW 2701
localizado no pátio da polícia Civil. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇÃO
21ll2021Que seja informado quem é o responsável pelos canais de televisão, RBS e SBT, quando estes ficam fora
do ar, assim como de que forma é possível entrar em contato com o mesmo. VEREADOR ADILSON SEIXAS -
PDT PEDIDO DE INFORMAÇÃO 21212021Que seja informado pelo Departamento Municipal de Trânsito se foi
realizado estudo técnico para reposição de uma ondulação transversal na Rua Nilza Teixeira da silv4 mais
especificamente em frente à residência n" 151, onde anteriomente Já existia um quebra-molas. VEREADOR
NENÊ BRITO - PDT; PEDIDO DE INFoRMAÇ^o zt3/2021 euE SEJA TNFORMADO A ESTA CASA
Legislativa em que fase se encontra os trâmites FINAIS para possibilitar à população de Ibaré - 2o Distrito ter
acesso à distribuição de urna água de qualidade. VEREADOR DIMMY ALVES - PROGRESSISTAS PEDIDO
DE PROVIDENCIAS 30712021Que seja rcalizado nivelamento na Rua Barão do Rio Brando, acima da Rua Sadi
Coelho Mazzini, mais especificamente próximo ao mata-burro e porteira localizados mais ao fundo da mesma.
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 30812021Que seja feita a manutenção
da rede de esgoto na Rua Bráulio Brandão. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS
3A912021 Que seja manutenção da tela da Praça das mais especificamente ao redor da quadra de
esportes. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE CIAS 31012021 Que seja feita manutenção
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PROVIDÊNCIAS 3 1112021 Que seja feito estudo para a melhoria da acessibilidade das calçadas ern nossa cidade,
pois as mesmas se encontram em péssimas condições. VEREADOR NETO VIANA- PT; PEDIDO DE
PROVIDENCIAS 312/2021 Que seja a correta demarcação da curva da Rua Maria Thereza Borges da Rosa (bairo
olaria). VEREADORNETO VIANA - PT PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 31312021Que seja feitaainstalação de
lixeiras em diversos pontos estratégicos da cidade. VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE
PROVIDÊNCIAS 31412021Que seja encaminhado ao Superintendente João Batista Rosa de Almeida, Engeúeiro
da 10u Superintendência do DAER - Cachoeira do Sul, correspondência solicitando o se3guinte: l)Que seja
realizada, com a maior brevidade possível, uma OPERAÇÃO TAPA BURACOS na RSC 357, recuperando o
asfalto entre os Municípios de Caçapava do sul e lavras do Sul. 2)Providenciar placas de sinalização; 3)
Providenciar limpeza nas laterais da rodovia VEREADOR GUTO BITTENCOLIRT - PROGRESSISTAS; Oficio
n'27212021 - GP - Respostas ao oficio 10412021, que trata as matérias aprovadas na Sessão Ordinária no dia 19 de
julho de 2021: Afrcio A3l202l -SMOT - Relatório semanal de trabalhos realizados pela Secretaria Municipal de

Obras e Transportes.EXECUTlVO MUNICIPAL; Grande Expediente: Dada a palavra ao Vereador
Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas e a
Assessoria de Bancada. Agradeceu a Deus e logo fez a leitura para uma reflexão. Agradeceu a corsan. E a
administração pelo empeúo dos colegas que estão trabalhando pela extensão da água nas referidas nras e

bairros que ainda não tem e também agradeceu a secretaria de obras pela indicação 30 que foi atendido a

colocação dos letreiros. Parabenizou o secretário de obras pelos serviços realizados nesses 15 dias de
trabalho em nosso município. Falou que esteve no Hospital falando com o Eduardo Luongo onde ele
explanou algumas demandas do referido local. Falou da saúde sobre o boletim que tinha só 5 pessoas em
tratamento e 5 suspeitos, e pediu paÍa que todos se cuidem. Parabenizou o Eder pelo seu aniversário.
Falou sobre o pedido de informação no 307. Vereador Dimmy Alves - Progressistas - desejou uma Boa
Tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores, aos demais presentes nessâ sessão

de hoje. Dirigiu-se ao vereador Adilson Seixas falando sobre a ala de internação fechada no Hospital de

nossa cidade. Falou sobre o novo Secretário de Obras que não é nada mais justo o que ele está fazendo e

está representando os nossos anseios e da comunidade. Falou do seu pedido de informações n" 213 sobre
a ETA. Vereador Guto Bittencouú - Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva
mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoria da Casa" Falou do pedido no 309 do vereador Neto sobre
as telas de basquete. Falou sobre as pontes em nosso município. Falou também sobre a qualidade da íryla
no Ibaré e disse que é um desrespeito com aquela comunidade. Logo o vereador Dimmy pediu a parte
falando sobre o assunto debatido. Falou sobre as tabelas de basquete de futebol na praça. O vereador
Clemar Biaggi pediu a parte para falar sobre o assunto das tabelas de basquete. Logo o vereador Guto
pediu pila que a assessora Ana Márcia redigisse uma indicação sobre o tema debatido. Falou sobre os
canais estarem fora do ar e disse que foi ate a Porto A1egre-rs para que fosse trocado o nosso sistema para
Bage-rs, mas que ficaria muito inviável e que muitas pessoas não têm como pagar para ter uma antena.
Vereador Juliano ConÍisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa,
aos colegas Vereadores e domais presentes da Casa. Falou sobre a água do Ibaré. Falou que na quinta
passada esteve em uma reunião com o senhor Julio Costa diretor do Ipê e o assunto debatido foi sobre o
Ipê em nosso município. Disse que esteve na Assembléia Legislativa encaminhando emendas. Yereador
Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa aos colegas
Vereadores, assistência. Começou sua fala iamentando a perda do nosso ilustre Lawense Paulo José onde
levou o nome da nossa cidade em todo país, e também o Tarcisio Meira onde lamentamos a perda desses
dois atores. Falou que recebemos o relatório da Secretaria de Obras sobre o que foi realizado nesses 15
dias. Falou que Lavras foi falada na RBS onde nossa cidade esta bem avançada na vacinação. Disse que
sábado teve a feira de ilustrações e que continue assim. Falou sobre o retomo das aulas que todos se
cuidem. Disse também que as coisas demoram a acontecer e falou sobre a ETA no Ibaré. E que as pessoas
se cuidem usem máscara, usem álcool gel. Disse que não conçorda com que aconteceu com Presidente de
sua sigla, por ter sido preso. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva
Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa. Iniciou sua fala deixando seus sentimentos aos
familiares do grancle ator Paulo José, e que se orgulha onde fosse sempre exaltava a nossa cidade. Disse
que irá fazer uma homenagem pela história dele no Brasil. Falou sobre seu pedido n" 313 sobre as
lixeiras. Disse que esteve no campinho na Vila Bulcão e entrou com pedido para que seja feita a
manutenção do esgoto. Parabenizou o Executivo pela contratação de Agentes de Saúde que falta gente
paÍa essa demanda em nosso município. Também falou que dia 11 do corrente mês prestigiou a
Conferência Municipal de Assistência Social. Somou-se a fala do vereador Seixas sobre a manutenção da
ponte Alexandre Silveira e melhorias na iluminação e a todos os funcionários e ao secretário
de obras. Disse que no dia 12 do corrente mês recebeu o Deputado Luis Fernando Mainardi
visitando o nosso município. Parabenizou o Alexandre pelo papel digno e em defesa nas nossas
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instituições. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma Boa Tarde a seúora Fresidente Eva Mesa, aos

demais colegas vereadores e as Assessoras da Casa. Agradeceu seu colega confisco pelo serviço ter sido
realizado. E aos eletricistas por estarem colocando as iâmpadas na Rural. Deixou um pedido ao Secretário
de Obras para que coloquem a resposta dos pedidos no nome de quem pediu. Vereadora e Presidente Eva
Mesa - MDB deixou os cumprimentos a Diretora da Casa de Cultura Nina Boeira e também a Fernanda Carvalho
da Secretaria de Turismo onde foi realizada a exposição de artistas e talentos em nosso município e que valoriza
nossos aúistas da forma que eles estão agindo e cleixou um abraço e da forma que estão conduzindo e incentive
nossos artistas. Falou sobre os sinais de TV em nosso município, e que o sinal digital em nosso município será
implantado só em 2A23, mas que poderá ser até antes e que se a nossa torre fosse melhor nosso sinal seria Lrem

melhor e disse que aguarda a visita do diretor da RBS em nosso município. Fez um agradecimento ao Eder pela boa
vontade e consegue amenizar a situação para que as pessoas não fiquem sem sinal por muito tempo. E registrou a
presença do Vereador Renan Delabary. Ordem do dia: REQUERIMENTO 3212021 Que seja encaminhado
à Central de Atendimento da Sygo Internet Telecom, correspondência solicitando que seja realizadauma
vistoria técnica na rede/antena de internet no nosso município e tomadas providências para a solução do
problema que vem gerando descrédito aos usuários da operadora VEREADOR JULIANO CONFISCO -
PROGRESSISTAS. Aprovado por unanimidade; MOÇÃO 2112021 Que seja enviada Moção de

Congratulações ao Servidor Militar Luiz Camilo Machado Petrarca , com o objetivo de prestar uma
homenagem e ao mesmo tempo parabenizét-lo pelo serviços prestados no dia 7 de agosto de

2021.VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; MOÇÃO 22/2AT Que seja enviada Moção de
Congratulações ao Servidor Militar Rafael Corrêa Gonçalves Severo, com o objetivo de prestar uma
homenagem e ao mesmo tempo paraberuzét-lo pelo serviços prestados no dia 7 de agosto de 2021.
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; MOÇÃO n.2021Que seja enviada Moção de Congratulações
ao Policial Civil Felipe Corrêa Gonçalves Severo, com o objetivo de prestar uma homenagem e ao

mesmo tempo parabenizá-lo pelo serviços prestados no dia 7 de agosto de202l. VEREADOR DILSON
SEIXAS - PDT; MOÇÃO 24l2O21Que seja enviada Moção de Congratulações ao Policial Civil Dorotéo
Moreira Machado Filho, com o objetivo de prestar uma homenagem e ao mesmo tempo parabenrzâ-lo
pelo serviços prestados no dia 7 de agosto de 2021. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT;
Considerações Finais: Vereador Dimmy Àlves-PP - deixou mais uma vez registrado pelos serviços prestados

em nosso município da BM e da PL e que podem sempre contar conosco e logo desejou uma boa semana a todos.
Vereador Guto Biftencourt - PP falou sobre a Conferência Municipal da Assistência Social na qual se fez
presente e parabenizou a secretaria pela excelente conferência. Deixou os sentimentos pela perda do Ator Paulo
José. Parabenizou os guris da PC e da BM e disse que pode sempre contar com ele e com a Bancada Progressistas.
Vereador Renan Delabary - PP justificou seu atraso pelo atraso na sessão de hoje. Vereador Juliano Confisco -
PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana. Vereador Clemar Biaggi - PTB mais vez reiterou os

cumprimentos aos servidores da BM e da PC pelo belo trabalho sendo realizado em nossa cidade, e que
consigamos trazer mais efetivos para nosso município. E logo deixou a Bancada a disposição e desejou uma ótima
semana a todos. Vereador Net Viana - PT mais uma vez saudou os nobres amigos da PC e da BM por essa
importante atitude que tomaram por essa vitima. E que as mulheres que necessitam de ajuda liguem para pedir
ajuda. Falou da pandemia para que sigam mantendo o distanciamento e vamos nos proteger. E logo desejou uma
boa semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT deixou o agradecimento pelo excelente trabalho que
desenvolvem e desejou uma boa tarde a todos e uma excelente semana. A vereadora Fresidente Eva Mesa- MDB
Desejou que todos retornem pâra suas residências com a proteção de Deus. E logo deu por encerrada a Sessão
Ordinaria. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). A senhora Presidente agradeceu â presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou
encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, l6 de
agosto de202l
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